



*Representación Permanente  
de la  
República Argentina*

La Haya, 9 de abril de 2008.

Declaración de la Delegación Argentina ante la  
Segunda Conferencia de Revisión de la Implementación de la  
Convención para la Prohibición de las Armas Químicas

Sr. Presidente:

Al felicitarlo por su designación al frente de esta Conferencia le aseguro la contribución de mi delegación a su éxito. Quiero también felicitar al grupo de trabajo presidido por el Representante Permanente británico que nos permitió llegar a esta Conferencia en buen estado de preparación. Asimismo, destaco el desempeño de la Secretaría Técnica y del Director General y el crecimiento de las ratificaciones y del cumplimiento de la CAQ en los últimos tiempos.

La OPAQ genera hoy un clima de confianza esencial para la estabilidad y seguridad internacionales. Con ese fin, mi Gobierno participa de sus actividades en general y promueve la cooperación internacional en América Latina y el Caribe, habiendo realizado recientemente Talleres Regionales para Entrenamiento de Escoltas de Inspecciones y para Prevención y Asistencia contra las Armas Químicas. Próximamente realizará un Seminario sobre los Aspectos Legislativos de la Implementación de la CAQ, compartiendo su experiencia en ese campo.

La República Argentina ha cumplido con obligaciones del Artículo VII de la CAQ mediante la sanción de la ley correspondiente. También contribuye al desarme y la no proliferación en los términos de la Resolución 1540 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

En la esperanza de alcanzar el más pleno cumplimiento de la CAQ, mi Gobierno exhorta a los países poseedores a que cumplan con los plazos y condiciones establecidos.

Por último, y con vistas a fortalecer a la OPAQ ante los nuevos desarrollos científicos y técnicos en materia de armas químicas, mi delegación prestará especial atención a los trabajos de esta Conferencia en el tema.

Muchas Gracias.